Ocupación:

Pág: 2

Bajaba en contra del sentido del tránsito por Avenida Salvador Allende fuera de control

# Camión sin frenos choca contra bencinera y chofer pierde a su hijo de 24 años

adre e hijo protagonizaron un impactante accidente de tránsito pasadas las 14 horas, cuando con su camión tolva volvían cargado desde la cantera ubicada en la laguna Lynch, camino al Andino, en el sector alto de Punta Arenas.

Claudio Alvarez Jaramillo, un experimentado chofer profesional, conducía el camión tolva, que según a la placa patente corresponde a un Renault, modelo CBH320, color amarillo, cargado de estabilizado, en compañía de su hijo Jovanny Ignacio Alvarez Martinez, 24 años.

Bajaba al plano de la ciudad por prolongación Avenida Salvador Allende (ex Independencia) cuando, según informaciones preliminares, metros antes de llegar a la Avenida Circunvalación al conductor no le respondieron los frenos. El pedal pasaba de largo.

A esas alturas la pesada máquina ya habia tomado velocidad y, en fracciones de segundos, el conductor tuvo que adoptar una decisión: seguir por Salvador Allende por la misma dirección. costado derecho, o bajar en contra del sentido del tránsito. Optó por esto último. De seguro pensando en aminorar las consecuencias, porque era más fácil abrirse paso entre los conductores que lo enfrentaban cuando estos iban subiendo por Allende que si hubiese tomado la otra vía, donde a esa hora la fila de autos que se genera al llegar a la sucursal del BancoEstado es siempre extensa.

En esos segundos de terror habrá pensado que si seguía esta ruta terminaría impactando a más de un vehículo violentamenLa joven víctima había regresado el lunes de Puerto Natales, después de ir a dejar una rampla. Y aprovechando que estaba en la ciudad decidió acompañar a su padre a la cantera a buscar material

te por la parte posterior.

Hay registros de videos de domicilios particulares que muestran el camión bajando a gran velocidad por la pista contraria. Incluso en Eusebio Lillo estuvo a punto de impactar con un taxi colectivo, el que por un segundo alcanzó a paser, sino lo hubiese embestido de lleno.

Testigos aseguran que a esas alturas el chofer tocaba y tocaba la bocina, como una forma de evitar una tragedia.

### Estación de servicio

Cuando llegó a la esquina de Avenida Presidente Frei ingresó a la vereda y se introdujo a la estación de servicio Copec, destruyendo la reja perimetral, un poste y el tendido eléctrico. El transporte recién detuvo su marcha luego de derribar un dispensador de combustible.

Esto provocó el volcamiento de la pesada máquina y el esparcido de toda su carga. A la hora de la tragedia un camión descargaba combustible a escasos metros.

Lamentablemente su hijo falleció en el lugar producto de las graves lesiones sufridas. El padre, en tanto, logró salir por sus



A las 23 horas de anoche, concluía el operativo del retiro del destruido pesado camión desde el lugar donde volcó.

propios medios y luego fue llevado de urgencia al Hospital Clínico por personal del Samu.

### Siat

El oficial de la Siat de Carabineros, teniente Alexis Pardo Montoya, dijo que por encargo de la Fiscalfa están investigando las causas de este accidente, un choque con volcamiento, donde participó un solo vehículo, del tipo camión. Viajaban dos personas, "y una lamentablemente fallece en el lugar, luego de que el desplazamiento terminara con el impacto de un servicentro".

Dio cuenta que la otra persona fue trasladada al hospital en riesgo vital. "Estamos investigando las causas que provocaron la pérdida de control del vehículo y el deceso de esta persona".

La información policial recabada es coincidente con la de testigos, de que el camión se desplazaba en contra del sentido del tránsito por una pendiente-descendiente. "Estamos realizando todas las pericias mecánicas por parte de esta unidad especializada, con la finalidad de descartar o aseverar esta condición mecánica del vehículo (corte de frenos)", indicó el oficial.

A la emergencia llegó personal de la Unidad de Rescate de la Primera Compañía de Bomberos, que apoyó todas las maniobras requeridas, incluyendo estar preparados para contener un eventual derrame de combustible.

El segundo comandante de Bomberos, Cristián Contreras, expresó que fueron convocados por un accidente vehircular de alta energía, donde un camión chocó contra uno de los expendedores de combustible y gas.

#### Camionero

La persona fallecida es camionero. Estudió en el Liceo Industrial y siempre fue su sueño manejar por las carreteras.

El lunes había regresado de Puerto Natales, después de ir a dejar una rampla. Y aprovechando que estaba en la ciudad ayer decidió acompañar a su padre a la cantera a buscar material.

Hasta el lugar concurrieron familiares del padre e hijo, protagonizando desgarradoras escenas de dolor ante esta tragedia.

## Edelmag

Un comunicado de la empresa Edelmag, dio cuenta que el accidente afectó a más de 7 mil clientes del sector surponiente. A las 16 horas, el suministro había sido restablecido para más de 4 mil clientes. APA



Un tramo de esta reja de protección y un poste del tendido eléctrico destruyó el camión en su descontrolado desplazamiento, para terminar volcado al fondo. En esos precisos momentos un transporte de combustible cargaba los estanques de este establecimiento Copec.



Familiares de las víctimas protagonizaron desgarradoras escenas de dolor frente a la estación de servicio, mientras la policia especializada mantenía acordonado el sector, al encontrarse en marcha las pericias investicativas que realizaba a Siat de Carabineros.